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教 授 会 議 事 録 
 
日 時：平成２４年３月１３日（火）１４時１０分から１７時００分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 
 議事に先立ち、議長から人事異動について配布資料により報告があった。 

 
議事録の確認 

 平成２４年２月７日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 
Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）教育研究評議会 

  書面審議にて開催された教育研究評議会について、財産の譲渡について検討したことが報告され、部

局長連絡会議報告で詳細に説明があるとの付言があった。 

 
（２）部局長連絡会議 

  議長から、２月２１日開催された部局長連絡会議について、配布資料に基づき以下のとおり報告があ

った。 

 ①１２大学による大学間連携、秋入学について 

 ②国家公務員の給与の減額について 

 ③片平キャンパス及び雨宮キャンパスの譲渡について研究教育評議会で可決したこと、また流体研は移

転しないことを確認したこと。 

 ④片平キャンパスにおける自動車等入構ルールについて 

 ⑤平成２４年度一般選抜入学試験等出願状況について 

 ⑥国立大学法人機能強化等に関する意見交換について（国立大学改革強化推進事業、博士課程教育リー

ディングプログラム） 

 ⑦青葉橋交差点の信号機設置について 

 
（３）研究所長会議 

  議長から、２月２１日開催された研究所長会議にて、２月１０日開催した国立大学附置研究所・セン

ター長会議特別シンポジウムの報告をしたとの説明があった。 

 
（４）全学情報化戦略会議 

  ３月９日開催された全学情報化戦略会議について、以下のとおり報告があった。 

 ①情報シナジー機構は来年度で５年目となり、その後の運営について検討したこと。 

 ②組織作りについて検討したこと。 

 
（５）サイバーサイエンスセンター大規模科学計算システム全国共同利用連絡会議 

  １月２７日開催されたサイバーサイエンスセンター大規模科学計算システム全国共同利用連絡会議

について、配布資料に基づき報告があり、HPCI コンソーシアムの設立について説明があった。 

 
（６）学生生活協議会 

  １月１０日開催された学生生活協議会について、配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

 ①大学祭においてキャンパス内全面禁煙を周知徹底すること。 

 ②文化フェスティバル実施に伴い４月１８日午後は休講となること。 
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 ③後期授業料免除について追加配分があり遡っての許可があったため規程を改定したこと。 

 ④奨学金返還免除の配分を決定したこと。 

  引き続き、２月１３日開催された学生生活協議会について、配布資料に基づき以下のとおり報告があ

った。 

 ①４月５日に入学式が実施されること。 

 ②東日本大震災で被害を受けた課外活動支援のＷＧを設置したこと。 

 ③「元気・前向き」奨学金を創設したこと。 

  なお、交通事故や盗難事故が多発しているので十分注意するよう指導願いたい旨依頼があった。 

 
（７）片平キャンパス整備委員会 

  ２月１４日開催された片平キャンパス整備委員会について配布資料に基づき以下のとおり報告があっ

た。 

 ①北門を中心とした現在の整備状況について報告があったこと。 

 ②片平南キャンパス売却白紙の報告があり承認したこと。なお、新たなプランはまだ示されていないと 

 のことである。 

 
（８）学術資源研究公開センター運営専門委員会 

  議長から、３月８日に学術資源研究公開センター運営専門委員会が開催されたことが報告された。 

 
２．運営会議等報告 

 （１）将来計画委員会 

   議長から、２月２９日開催した将来計画委員会について、今までの議論について報告があり、平成 

２４年度は委員会活動を軌道に乗せ教授会への提案を行っていくことが報告された。 

 
 （２）研究企画委員会 

   研究企画委員会について配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

  ①拠点評価対応ＷＧを設置したこと。 

  ②平成２４年度RIEC Award 公募要領を確認したこと。 

  ③科研費申請前にどの程度申請予定か調査すること。 

  ④独創的研究支援プログラムサポート委員を決定したこと。 

  ⑤サバティカル制度について議論したこと。 

 
 （３）安全衛生委員会 

   ２月２８日開催された安全衛生委員会について、転出する際には薬品等を含む物品の引き継ぎをきち

んと行って欲しいとの報告があった。 

 
 （４）建物環境委員会 

   建物環境委員会について以下のとおり報告があった。 

  ①ＰＣＢ倉庫等の設置場所について検討したこと。 

  ②共通スペース内規の改正について検討したこと。 

  ③自動車等入構ルールについて通研としての運用について検討すること。 

  ④配布資料のとおり平成２４年度の共通スペースについて議論したこと。なお、協議事項で検討すると

のことである。 

 
 （５）新棟建設検討委員会 

   新棟建設検討委員会について新棟への移転経費について報告があり、今後移転費算出のため調査を行
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うので協力願いたい旨依頼があった。 

 
 （６）ナノ・スピン実験施設 

   施設長から、ナノ・スピン総合研究棟共同利用スペース運営委員会にて平成２４年度の共同利用スペ

ースの申請を受け付け、検討の結果、継続使用を優先し新規申請は不採択としたことが報告された。 

 
 （７）ＩＩＳ研究センター運営委員会 

   ＩＩＳ研究センター運営委員会について、ＩＩＳ研究センターは来年度も継続すること、予算の減額

があり特任教授が何名か無給となったが体制はほぼ変わらないことが報告された。 

 

 （８）寄附研究部門運営委員会 

   寄附元の担当者と打ち合わせを行い、３年目の方向性等について検討したことが報告された。 

 

 ３．電気通信研究機構について 

   議長から、電気通信研究機構について以下のとおり報告があった。 

  （１）コーディネーター担当の特任教授２名の任用について手続きを進めていること。 

  （２）寄附の申し出があったこと。 

 

 ４．産学連携マッチングファンド審査結果について 

   平成２４年度産学連携マッチングファンドについて、２件応募があり検討の結果２件とも採択したこ

とが報告された。 

 

 ５．学生相談室の設置について 

   配布資料に基づき、３月２１日から学生相談室での相談業務を開始することが報告され、気軽に利用

いただきたい旨依頼があった。なお、電気系学生相談室との棲み分けは、電気系：学業、通研：心理・

メンタルであることが説明された。 

 

 ６．その他 

 （１）学生の受賞について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
 （２）民間等との共同研究の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
 （３）受託研究員の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
 （４）研究所等研究生の退学について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
 （５）過半数代表者について 

   事務長から、今年度の過半数代表者より来年度の過半数代表者選出が遅れており現在選考中であると

の連絡があったことが報告された。 

 
 （６）教員自己評価について 

   教員自己評価について、今後評価作業に入るとの報告があった。 
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Ⅱ．協議事項 

 １．准教授選考委員会報告 

  （１）情報デバイス研究部門固体電子工学研究室准教授候補者について、配布資料に基づいた研究業績

等の詳細な説明の後、准教授昇任の提案があり、投票を行った結果、承認した。 

  （２）ブロードバンド工学研究部門先端ワイヤレス通信技術研究室准教授候補者について、配布資料に

基づいた研究業績等の詳細な説明の後、准教授昇任の提案があり、投票を行った結果、承認した。 

 
 ２．教員の割愛について 

   議長から、ブロードバンド工学研究部門情報ストレージシステム研究室助教に対し、平成２４年４月

１日付けで岩手大学助教として就任の割愛依頼があった件について説明があり、承認した。 

 
 ３．ナノ・スピン実験施設長の選出について 

   次期ナノ・スピン実験施設長についてナノ・スピン実験施設運営委員会より提案があったことが説明

され、検討の結果、承認した。 

 
 ４．教員の辞職について 

   議長から、配布資料に基づき人間情報システム研究部門先端音情報システム研究室准教授及びナノ・

スピン実験施設半導体スピントロニクス研究室助教が辞職する旨提案があり、承認した。 

 
 ５．教員の配置換について 

   議長から、配布資料に基づきナノ・スピン実験施設半導体スピントロニクス研究室准教授が原子分子

材料科学高等研究機構教授へ配置換することについて提案があり、承認した。 

 
 ６．教員の兼務について 

   議長から、配布資料に基づき助教の兼務について説明があり、検討の結果、承認した。 

 
 ７．名誉教授称号付与について 

   議長から、名誉教授の称号付与について、配布資料に基づき推薦したい旨提案があり、承認した。 

 
 ８．内規の改正について 

   配布資料に基づき内規等の改正について提案があり、一部修正の上、承認した。 

    国立大学法人東北大学電気通信研究所共通研究スペース運営内規 

 
 ９．ＮＩＣＴとの覚書について 

   配布資料に基づきNICT へのスペース貸出しに係る覚書について提案があり、一部修正の上、承認し

た。 

 
 １０．建物使用について 

   建物使用について配布資料に基づきNICTへ本学との包括協定に基づきNICTの建物竣工まで居室を

貸し出すことが提案され、検討の結果、承認した。 

   また、NICT の組織については来月説明するとのことである。 

 
 １１．非常勤研究員の任用について 

   議長から、配布資料に基づき非常勤研究員の任用（新規及び継続）について提案があり、承認した。 
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 １２．平成２４年度客員研究室・分野教員について 

   議長から、配布資料に基づき平成２４年度客員研究室・分野教員の追加について提案があり、承認し

た。 

 
 １３．平成２４年度委員会委員について 

   配布資料に基づき平成２４年度委員会等委員候補者の案について説明があり、修正等あれば申し出て

欲しいこと、青葉山の委員について確認中であることが付言された。 

 
Ⅲ．その他 

（１）RIEC News No.４について 

   配布資料のとおりRIEC News No.4 が刊行されたことが報告された。 

   なお、来月より次号の編集を開始するとの説明があった。 

 
 （２）共同プロジェクト研究発表会について 

   ３月２日開催した共同プロジェクト研究発表会について、１６０名を超える参加者があり無事終了し

たことが報告された。 

 
 （３）国立大学附置研究所・センター長会議特別シンポジウムについて 

   議長から、２月１０日開催した国立大学附置研究所・センター長会議特別シンポジウムについて無事

終了したことが報告された。第１～３部会合同で行う初めてのシンポジウムであり、様々な話題を提供

することができたことが説明され、開催協力への謝辞があった。 

 
（４）通研国際シンポジウムについて 

   配布資料に基づき３月２１日から開催予定の通研国際シンポジウムについて説明があり、多数参加願

いたい旨依頼があった。 

 
 （５）メールサーバの更新について 

   メールサーバを更新しており今月末で旧サーバによるメールサービスの提供を停止するので、旧サー

バで設定している場合は早めに設定を変更するよう依頼があった。 

 
 （６）退職者、転出者からの挨拶 

   定年退職、退職、転出にあたり挨拶があった。 

 
 （７）次回の開催について 

   平成２４年４月１０日（火）１４：００から開催することとした。 

以上 

 


